

修徳橋

令和4年12月22日 No.21



市川三郷町立六郷小学校 学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004
<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>
発行・文責 校長 上田寛二

2学期 終了

明日23日(金)、2学期終業式を迎えます。81日間、みんなで、できることをがんばってきました。

暑い中、運動会から始まりました。それぞれの学年で目標を決め、それに向かってがんばり成長する姿を見せてくれました。6年生を中心に組んだ陸上記録会、各学年では社会科見学などの校外学習にも出かけました。どの活動にも真剣に取り組む、学習の成果をあげてきました。

しかし、感染状況があまり良くないときには、学年が交流する校内の活動や外部団体で受け入れてくれないものなどは、延期や中止になったものもあります。延期になったものは、できる限り3学期に実施したいと思います。



オレンジ白菜 収穫

12月9日(金)に、樋川保人さんの畑で、14:00に6年生が、14:30に3年生が、オレンジ白菜の収穫体験を学年毎に行いました。樋川さんが育ててくださった白菜を、収穫させていた



だきました。それぞれが収穫した中身がオレンジ色の大きな白菜を持ち帰って、おいしくいただきました。



新型コロナウイルス

今学期も、全校で感染症対策にしっかり取り組んできました。みんなよく頑張り、感染拡大を防止してきました。

この2学期は学校の地域感染レベルがずっと2のままでした。そのため、家族のどなたかに風邪症状があると、出席停止でした。学校での学習も、家庭科や音楽等、かなり制限がかかる中での活動でした。

12月が近づくと、次第に第8波の感染が拡大してきました。家族に感染者が出ると濃厚接触者で5日間の出席停止。その数日後陽性になってしまう場合が出てきました。登校はせず、友達との接触もなかったため、校内での感染拡大はありませんでした。

しかし、今週の月曜日、突然6年生に数人の陽性者が出たので、2日間の学年閉鎖となりました。その後、発熱する児童もいなかったため、学年閉鎖は解除となり、本日は全学年登校しています。

冬休み中も感染対策をしっかりして、元気で楽しく、有意義な冬休みを過ごして欲しいと思います。